



Leichte Sprache

Alkohol in der Schwangerschaft schadet dem Kind

In Deutschland trinken manche Frauen Alkohol in der Schwangerschaft.

Dabei schadet dies dem ungeborenen Kind sehr.

Und dies schon bei kleinen Mengen Alkohol.

Viele Menschen wissen dies nicht.

In Deutschland sind jedes Jahr ungefähr 10 000 Neugeborene betroffen.

Die meisten leiden ihr ganzes Leben unter bestimmten Problemen.

Sie heißen Fetale Alkohol-Spektrum-Störungen – kurz FASD.

Manche bewältigen ihren Alltag deshalb nicht selbstständig.

Die Stiftung Liebenau hat eine Beratungs-Stelle eingerichtet.

Sie hilft den Betroffenen und ihren Familien.

Die Beratungs-Stelle ist auch für Fachkräfte.

